No serán expropiados terrenos aledaños a la Plaza del Vapor

Hablando los periodistas con el alcalde de La Habana, señor Justo Lipus Pozo, en torno al proyec to que enfocara en días pasados el arquitecto Carlos Maruri. Jefe de Urbanismo Municipapl, sobre la expropiación de la manzana aledaña a la Plaza del Vapor, que comprende las calles de Agria, Reina, Amistad y Dragones, al objeto de darle mayor perspectiva en un futuro al nuevo Palacio Municipal que se estudia construir en la antigua Plaza del Vapor. a fin de que la zona a expropiar se hiciera un parque que constituyera un eslabón más de la cadena que forman los de la Plaza de la Fraternidad, La India, etc., dijo Justo Luis Pozo, después de dejar escapar una sonrisa, lo siguiente: "Son bellas ilusiones del arquitecto Maruri, pero irrealizables. Ni nosotros podemos disponer de las cantidades necesarias para ese plan, ni es económico realizarlo". "No tengo la menor intención de acometer ese plan, no podría realizarlo. Es indudable que el la realizarlo. Es indudable que el la reguita de la cale que el la realizarlo. Es indudable que el la realizarlo.

"No tengo la menor intención de acometer ese plan, no podría realizarlo. Es indudable que el hombre o el gobernante no puede hacer lo que quiere, sino lo que puede".

Y terminó expresando: "Me conformo con expropiar la Plaza del "apor para el Palacio Municipal... y es bastante".

